VOILE

Départ de la transat AG2R La Mondiale

Dix-neufs voiliers sont partis dimanche de Concarneau (Finistère) pour près de 4.000 milles, direction l'île française de Saint-Barthélémy, pour la 14e Transat AG2R La Mondiale, l'une des courses les plus réputées et une répétition idéale en vue de la Route du Rhum, qui aura lieu dans à peine six mois. Les tenants du titre, Erwan Tabarly et Thierry Chabagny (Armor-Lux-Gedimat) figurent une nouvelle fois au rang des favoris. Deux Marseillais sont engagés: Christopher Pratt, et Mathieu Claveau